
 

第 1710 回例会 2023・10・24            ﾆｺﾆｺ 16，000 円  累計 282,000 円 
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 会長の時間        本橋 源太郎 

   

皆様、こんにちは。 

本日は、斎藤ガバナー補佐にお越し頂いておりま

す。後ほど卓話を宜しくお願いいたします。 

まずは、先ほど１１時より別室にて内野幹事同席

のもとガバナー補佐の審査を行い、厳しい審査でし

たが無事に合格を頂きました事を皆様にご報告致

します。ガバナー補佐有難うございました。 

さて昨今の世界情勢を見ますとイスラエルとパ

レスチナの問題が大変な事になっておりまます、ロ

シア・ウクライナ問題が陰に隠れるくらいの情勢だ 

と思い、RI 会長の思いである世界平和が崩れてし 

 

 

 

                       

まいそうであります。これからも世界平和を考えて

いかなければならないと思います。 

本日はガバナ補佐について深掘りしてみたいと

思います。 

ロータリーは 200 を超える国や地域に、33,000 

以上あるロータリークラブが所属 所沢西ロータリ

ークラブはＲＩ第 2570 地区第 3 グループに所属

しています。    

RI 第 25700 地区とは.. RI＝Rotary International 

＝ 国際ロータリーの略です 

日本国内に 34 の地区があり第 2570 地区には

埼玉県下の RC が所属しています。 

地区内でさらに５ のグループに分かれています。 

入間 RC他１１の RC で構成されているのが第 3 

グル―プでありその長が斎藤ガバナー補佐であり

ます 

ガバナー補佐の責務について説明すると 

① 地区目標の設定・達成を援助する。 

② 地区の活動と行事に参加する。 

③ 地区チーム研修セミナーに出席する。 

■出席報告 

月 日 10/17 

会員数 38 

出席者 22 

入会者数 0 

退会者数 0 

 恒良 裕子 

 

 

徳江 和宏 

 

 

須澤 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

10/24 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

所沢市内５クラブ合同例会 

10/31 例会取り消し 

11/7  整体 ALATA 

 山下 達也様 

  



④ 会長エレクト研修セミナー（PETS）と地区研

修・協議会に出席する。 

⑤ 将来にリーダーとなれる人材を探し、育成する。 

⑥ 担当クラブの例会、各種会合、その他の行事に

出席する。 

⑦ クラブを支援するための具体的なアイデアを、

ガバナーや地区に提案する。 

等々があります。次に役割は 

① 担当クラブを定期的に訪問する 

② 会員の声を聞き、クラブに情報やアドバイス更

には参考資料を紹介し、クラブの活性化に向け

支援する。 

③ クラブの現状（例会開催状況・会員増強状況等）

をガバナーに報告する。 

④ ガバナー公式訪問に向けたクラブの準備の指

導・補助をする。 

等々があり大変な役割だと思います。 

本日の卓話にてもう少し詳しく説明を頂ければ

と思います。 

それでは、本日の例会宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告                内野 忍 

       ﾊｲﾗｲﾄよねやま VOL. 283  

       公共ｲﾒｰｼﾞ委員会ﾊﾞｯｼﾞについて・・・第 2570 

地区各ｸﾗﾌﾞの「公共ｲﾒｰｼﾞ委員会」「広報委員会」 

「ｸﾗﾌﾞ会長」など、対外発信を担う皆様用に「公 

共ｲﾒｰｼﾞ委員会バッジ」を制作 

       甦れ 2570 ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ「大相撲初場所 13 日目

観戦」ご案内 

    2024年 1月 26日（金）両国国技館 

    締め切り  11月 13日（月） 

       日経広告掲載事業・中間報告と御礼   

ﾎﾟﾘｵ（急性灰白髄炎、小児ﾏﾋ）感染の脅威は 

ゼロ にしなきゃ 終わらない。 

       ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 齋藤 栄作様から第 2回 会長・ 

幹事会  議事録 

       第 3 回 所沢市内 5RC 会長・幹事会 開催の

ご案内  11 月 1 日（水）18：30 より 

      「肴処 つま・居酒屋」 

       加須ＲＣ例会場・事務局住所変更のご案内 

  住所 〒347-0005 加須市下樋遣川 1346-1 

(株)盛運 北関東ﾀｰﾐﾅﾙ事務所 2 階 

     ℡ 0480-31-6213  FAX 0480-31-7213 

       例会変更・・・入間南 RC 

       週報・・・飯能 RC、新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

    今日のｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 齋藤 栄作様 

 

ニコニコボックス         師岡 友次 

飯能ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 半田 武様 

 本日は宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本橋源太郎 齋藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 本日は宜しくお願い 

します。 

内野 忍  齋藤様 ようこそお出で頂きました。

本日の卓話宜しくお願い致します。 

須澤 一男 齋藤 栄作さん いつもお世話になっ 

ております。本日は卓話 宜しくお願 

い致します。 

木村 孝子 お忙しい中 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 齋藤 栄作様 

卓話 楽しみにしております。宜しく 

お願いします。 

本橋 正夫 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 齋藤 栄作様 本日は有難 

うございます。宜しくお願い致します。 

名誉会員の市長の選挙で 頑張って 

います。宜しくお願い致します。 



室伏 秀樹 齋藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 当ｸﾗﾌﾞ訪問御苦労様 

      です。10年前に私も各ｸﾗﾌﾞ訪問をし 

たことを思い出します。私の時は 12 ｸ 

ﾗﾌﾞでした。当ｸﾗﾌﾞ以外全てお土産は 

お茶でした。今回も会長は気を使った 

ようです。  長すぎました。 

師岡 友次 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 齋藤様 本日はようこそ。 

卓話楽しみにしております。 

荻野 陽一 第３ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 齋藤 栄作様 

ようこそお出で頂きました。本日はど 

うぞよろしくお願い致します。 

内田 学  齋藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 ようこそ 本日は宜 

しくお願い致します。 

髙橋 和男 齋藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 本日はようこそお 

出で頂きました。卓話 宜しくお願い 

致します。 

恒良 裕子 本日はお忙しい中、飯能ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

 半田 武様、齋藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 お越し 

頂きありがとうございます。卓話宜し 

くお願い致します。 

木下 精基 国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2570 地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

 齋藤 栄作様 本日 卓話宜しくお願 

い致します。 

 

   

 企業見学を 11 月 28 日（火）に予定していました 

が、航空自衛隊 入間基地様の行事により、11 月 

22 日（水）に変更となりました。御了承下さい。 

多くの皆様の御参加を宜しくお願い致します。 

 

 

 

  

 

 卓話 国際ロータリー 第 2570 地区 

第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐  齋藤 栄作様 

                  (入間ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ) 

 

ご紹介いただいたガバナー補佐の齋藤栄作と申

します。入間ロータリークラブ所属です。本年度入

間ロータリークラブは 65 代の会長年度です。私は

ちょうど 5 年前の 60 代会長を務めました。入会年

度は 2005 年です。 

職業分類は旅客運送事業で入間市に本社を置く

丸大観光株式の社長を 1999 年から現在まで勤めて

おり私で3代目、本年、創立100周年を迎えました。

埼玉、東京、神奈川県に 201 台スクールバスを展開

しています。 

RI 会長テーマは「世界に希望を生み出そう」

CREATE HOPE in the WORLD 高丹秀篤ガバナー

がＲI テーマを受けて打ち出した地区スローガン

が「希望を語ろう」Ｗe are Ｒotary, together です。

希望とは皆さんの中ではどんなイメージでしょう

か？ 

ロータリーの最終目標は世界平和です。今年度Ｒ

Ｉのテーマは「世界に希望を生み出そう」はロシア

のウクライナ進行が大きく影響しています。野生の

ポリオ１００％撲滅もロシアのウクライナ進行で

大きく遅れています。 

さて、ここで DEI についてのお話を致します。 

DEI は 2023 年手続き要覧においてロータリーの基

本理念となります。 

Diversity（多様性）Equity (公平性)Inclusion(包

括性)、の言葉の意味だけではなく概念について理

解する必要があります。ダイバーシテイーはそのま

まに全てのジャンルの多様性、多様な人たちを受け

入れる→組織の活性化に繋がります。インクルージ

ョンとは自分が尊重され大切にされていると感じ

職業奉仕委員長       宮崎 光正 



られる環境、自分のアイデンテイテイーの一部を隠

さず自分の力を発揮しやすくなる環境を組織、団体

が整えるといった概念です。エクイテイーは公平に

扱われている状態、会員、全員が自分の処遇に納得

した上でそれぞれの多様な特性を活かして行く取

り組み。すべてが組織を強化するために必要な概念

です。多様な人たちをある一定の基準の中で受け入

れて、それぞれの会員の個性を互いに尊重しあえる

環境を備える事により、会員一人一人がその才能を

発揮する事により組織が強化するといった概念で

す。 

       

 

 

IM は各グループのガバナー補佐がガバナーの依

頼により主催するインターシテイーミーテイング

です。 

今年度第 3グループでは 2024年 02月 21日水曜

日に「相撲を通した街づくり」といったテーマでヘ

リテイジ飯能を会場として開催する予定です。 

当日大変お世話になると思いますが宜しくお願

い致します。 

「希望」とは？ポリオワクチンの開発者ジョナ

ス・ソーク博士の言葉より、「希望は夢を現実にし

たいと強く願う人たちの夢・想像力・そして勇気の

中にある」皆さんの思い描く希望に近づきましたで

しょうか？ 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


